

の主たる医局を同じ名古屋
市立大学とする豊川市民病
院や、三次医療機関である
豊橋市民病院との機能分化
と関係強化を、これまでと
同様に図っていきたい。

新市民体育館建設候補地 選定の総括について

問 建て替えから耐震化に
方針転換した理由につ
いて伺う。

答 現在の体育館の安全性
を考えると、市民の命
を守るため、耐震化と長寿
命化を図ることが先決と判
断した。

問 今後、新体育館の建設
をどのように考えるか。

答 将来のまちづくりを見
据え、これまでいただ
いた意見を参考に、公共施
設マネジメントも視野に入
れ、検討すべきと考える。

鈴木貴晶（自由クラブ）

残食率の公開を

問 神奈川県厚木市等では、
残食率をホームページ



学校給食センターでの調理の様子

で公開している。学校ごと
に把握している残食率を公
開することで関心が高まる
と考えるが、どうか。

答 県が行っている学校給
食における食育の推進
に関する調査の結果は、県
から公開してもよいとの回
答を得ているので、県内平
均や市の残食率をホームペ
ージで公開していきたい。

eスポーツ大会の開催を

問 ネット上で盛り上がっ
ているeスポーツに対
する市の認識は。また、ポ
ートレース蒲郡などで大会
を開催することはできるか。

答 認識としては、eスポ
ーツという言葉を最近
見聞きする程度である。ま
た、大会の運営規模にもよ
るが、ポートレース蒲郡の
ほかにも、市民会館やナビ
テラス程度の規模の施設で
も開催場所としての検討は
可能であると考えている。

青山義明（自民党市議員）

上ノ郷城跡の 土砂崩れ対策は

問 上ノ郷城跡は重要な史
跡であり、私有地だが、
市が保存すべきと考える。
市はどのような土砂崩れ対



上ノ郷城跡

策ができるのか。
答 土地所有者が主体とな
り、対応していただく
こととなる。市からは、史
跡の保存に要した経費の4
分の1以内の範囲で補助金
を交付することができる。

保育園のエアコン設置は

問 今後の計画について伺
う。

答 平成32年までに生産中
止となる冷媒フロンガ
スが使用されている既設エ
アコンの更新を最優先に行
っている。

外来種の駆除について

問 外来種の捕獲状況につ
いて伺う。

答 29年度は、アライグマ
14匹、ハクビシン17匹
を捕獲した。

尾崎広道（自由クラブ）

土砂災害警戒区域内の 警戒喚起について

問 土砂災害の危険性につ
いては、住民への周知
が大切であり、住民説明会
を実施すべきと考えるが、
市の考えは。

答 広報配布時に洪水・土
砂災害ハザードマップ
を全戸配布し、警戒区域内
の住民を対象に中学校区ご
とに地域別説明会を開催す
る。



新たに作成された洪水・土砂災害ハザードマップ